



Geschenkkurkunde

Ein Maulesel für eine Bauernfamilie in Haiti

für

Magdalena Neuner

von

Heribert Schnöselheimer

Der Landesname von Haiti, dem «Armenhaus» der Karibik, heisst so viel wie «bergiges Land». Wegen dem unwegsamen Gelände sind viele Dörfer nur zu Fuss erreichbar. Für die Bäuerinnen bedeutet dies, dass sie und ihre Kinder alltägliche Lasten wie Produkte für den Markt, Saatgut und alle anderen Dinge auf dem Kopf die Steilhänge hinauf und hinunter schleppen müssen.

Dank diesem Geschenk erhält eine Berg-Bauernfamilie einen Maulesel. Dieser kann eine Last von 150kg transportieren – ein Vielfaches dessen, was ein Mensch tragen kann. Der Maulesel hilft nun, grössere Mengen an Waren zum Markt zu bringen und dort Erlös zu erzielen. Ihr Maulesel ermöglicht damit den Weg zur Selbsthilfe.